



## Medicina baraja que sean 25 los estudiantes en prácticas en Zamora

El decano considera que el «boca a boca» incrementará el interés por el rotatorio en hospitales zamoranos

**Carlos Gil**

El decano de Medicina de la Universidad de Salamanca, Francisco Javier García Criado estima en un grupo de unos 25 alumnos los que calculan que podrían hacer el rotatorio, que es como se llaman las prácticas de los pregraduados en el Complejo Asistencial de Zamora, a partir del próximo curso. García Criado explica que había un convenio suscrito entre la Universidad de Salamanca y Sacyl con el fin de que la institución académica pudiera usar los recursos sanitarios públicos de su área de influencia, aunque hasta ahora no se había activado.

El decano ha mantenido un encuentro con el gerente de Asistencia Sanitaria de Zamora, Francisco Javier Montes, a quien agradece el trato dispensado y el breve mantendrá también una reunión con los profesionales interesados para poder concretar el estableci-

miento de las prácticas a partir del próximo curso. El decano es consciente de que «el primer año quizá no haya el número de alumnos que nos gustaría», pero está convencido de que el «boca a boca» hará después que se incremente la demanda, debido a que la calidad docente que se prestará en Zamora no tendrá nada que envidiar a la de Salamanca, que adolece además de ciertos problemas de saturación de estudiantes. Está convencido, asimismo de que «hay profesionales que están deseando que esto se lleve a cabo». Y de que la docencia pregrado va a ser positiva para el Complejo Asistencial de Zamora.

El todo caso Francisco Javier García Criado explica que la decisión de venir a hacer prácticas a Zamora va a ser voluntaria para los alumnos y no les va a suponer ningún coste añadido. En principio es más fácil para el rotatorio que se hace en el cuarto curso, ya

que no se compagina con la docencia, mientras en el resto de los cursos hay a la vez prácticas y clase durante los distintos trimestres, pero el decano está convencido de que la medida de aprovechar los recursos disponibles será «positiva para todos».



El decano, a la izquierda, en un acto de la universidad. | FOTO USAL